



Bestellvorlage Schweiz

Grüezi - Bienvenue - Benvenuti - Welcome

Wir freuen uns herzlich über Ihr Interesse an unseren Litios Lichtkristallen sowie über Ihren Besuch auf unserer Webseite
Young & Spiritual

Über unsere E-Mail **shop@youngandspiritual.com** können Sie bequem Ihre gewünschten Lichtkristalle ordern und an Ihre Adresse in der Schweiz liefern lassen.

Verwenden Sie hierzu bitte folgendes E-Mail Beispiel:

An: shop@youngandspiritual.com

CC:

Betreff: Bestellung

An das Young & Spiritual Team,

Hiermit möchte ich folgende Lichtkristalle zahlungspflichtig bestellen:

1 x Shiva Energie Perle

1 x Kristall Herz klein - Farbe: gold

2 x Drachen Medaillon - Farben: rubinrot und kristallklar

1 x 3 Bringers of Light & Bliss – Farbkombination: 3) Green - Diamond White – Red

1x Engelstor klein

Bitte senden Sie die Lichtkristalle an folgende Adresse:

→ Bitte vollständige Lieferadresse einfügen

Meine Rechnungsadresse ist wie folgt:

→ Bitte vollständige Rechnungsadresse einfügen

Bitte bestätigen Sie mir den Erhalt dieser Bestellung über meine E-Mail Adresse

→ Bitte vollständige E-Mail Adresse einfügen

Freundliche Grüsse,

→ Bitte vollständigen Namen einfügen.

Liefer- und Zahlungsbedingungen:

1) Wir geben die Bestellanfrage direkt an Litios Lichtkristalle Schweiz weiter und informieren Sie über die Weiterleitung per E-Mail.

2) Sobald Litios Lichtkristalle Schweiz den Auftrag erhalten hat und die Verfügbarkeit der Lichtkristalle geprüft hat, liefert Litios Lichtkristalle Schweiz innerhalb von 10 Tagen per Postsendung (Die Schweizerische Post AG) mit innenliegender Rechnung.

3) Das Zahlungsziel ist innerhalb von 10 Tagen nach Erhalt der Lieferung. Die Lieferung erfolgt ab Schweizer Lager der Firma Litios Lichtkristalle Schweiz. Es fallen keine weiteren Zollgebühren an.

Bitte beachten Sie, dass für Bestellungen aus der Schweiz gesonderte Preise gelten, welche auf unserer Webseite unter „International Orders“ mittels eines Klicks abrufbar sind. [Preisliste Schweiz - Price List Switzerland.pdf]

Bitte beachten Sie unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie unsere Sicherheitsinformationen.

Wir freuen uns herzlich auf Ihre Bestellung und wünschen Ihnen viel Freude mit unseren Litios Lichtkristallen.



Order Template Switzerland

Grüezi - Bienvenue - Benvenuti - Welcome

We thank you for your interest in our Litios Light Crystals and for visiting the web pages of Young & Spiritual.
Is a delivery outside the EU required, please address your inquiry (including your selected Light Crystals, delivery and invoice address) to **shop@youngandspiritual.com**

Please use the following E-Mail example:

To: shop@youngandspiritual.com
CC:
Subject: Placement of order

Dear Young & Spiritual Team,

I would like to place the following order:

- 1 x Shiva Energy Pearl
- 1 x Crystal Heart small - Colour: gold
- 2 x Dragon Pendant - Colours: ruby red and blue-green
- 1 x 3 Bringers of Light & Bliss - Colour Combination: 3) Green - Diamond White – Red
- 1x Angel's Gate

Please send the Light Crystals to the following address:

→ put in your full delivery address

My invoice address is as follows:

→ put in your full invoice address

Please confirm receipt of this order via my e-mail address:

→ put in your full e-mail address

Lightful greetings

→ Put in your full name

Delivery and payment conditions:

- 1) We will send your order placement to Litios Lichtkristalle Schweiz and inform you about the forwarding via e-mail.
- 2) Once Litios Lichtkristalle Schweiz has received your order, the company will check the availability of the Light Crystals. Litios Lichtkristalle Schweiz will then send you the Light Crystals as well as invoice by post (Die Schweizerische Post AG) within 10 days.
- 3) The payment target is within 10 days after delivery and receipt of invoice. The delivery takes place from the stock of Litios Lichtkristalle Schweiz. Therefore, no custom fees apply to deliveries to Switzerland.

Please pay attention to our Price List Switzerland, our general terms and conditions "Allgemeine Geschäftsbedingungen und Kundeninformationen" as well as our safety information.

We are looking forward to receiving your order and wish you a lot of joy with our Litios Light Crystals.